

Liebe 7. Klässler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigten,

ihr werdet im neuen Schuljahr das VEZ verlassen und in das E-Gebäude umziehen. Mit diesem Umzug wird sich für euch einiges ändern, u. a. auch die Mittagspause. Ihr habt nun keine festen Essenszeiten mehr in der 6. Stunde und auch keine festen Plätze. D.h., ihr könnt ab 13:10 Uhr mit allen anderen zur Mensa kommen und euch auf freie Plätze setzen. Erfahrungsgemäß werdet ihr am Anfang des neuen Schuljahres etwas Geduld aufbringen müssen bis wir euch reinlassen können, da die neuen 5. Klässler noch etwas mehr Zeit für ihr Mittagessen benötigen. Für euch bedeutet dies aber nicht, dass ihr so lange vor der Tür warten müsst, sondern nutzt die Zeit für eine Pause und kommt einfach erst etwas später zur Mensa. Wir haben bis 14 Uhr geöffnet und für alle ausreichend Essen da.

Bitte gebt eure Mensa-Ummeldungen schnellstmöglich im neuen Schuljahr ab (erste Schulwoche), wenn sich an eurem Stundenplan etwas geändert hat.

Außerdem möchten wir euch daran erinnern, dass ihr eure Schülerschein für den Einlass benötigt. Solltet ihr den Ausweis mal vergessen haben, braucht ihr euren Barcode, der auf dem Ausweis steht. Allerdings erhalten alle Schüler mit Ausweis Vorrang beim Einlass, sodass sich eure Wartezeit ohne Ausweis noch mal verlängert (ab 13:30 Uhr). Liegen weder Ausweis noch Barcode vor, bekommt ihr euren Barcode bei der Schulleitung (Herr Stolper, Herr Ernst).

Auch möchten wir euch gerne die Mensaregeln in Erinnerung rufen:

- Geht respektvoll miteinander und unserem Team um
- Helft einander
- Einlass mit Schülerschein/Mensa-Chip
- Rennt nicht durch die Mensa
- Seid nicht so laut
- Verlasst euren Platz sauber und bringt euer Geschirr zur Geschirrrückgabe
- Nehmt euch nur so viel Essen, wie ihr auch aufessen könnt
- Nehmt kein Essen mit aus der Mensa raus

Wenn ihr Ideen und/oder Wünsche habt, sprecht uns gerne an. Wir freuen uns, euch hungrig in der Mensa zu sehen.

Eva Laumeier und das Mensa-Team